



Nombre del Alumno: Alfonso Santiz Méndez.

Carrera: Ciencias de la educación

6to. Cuatrimestre

Materia: Innovación Educativa.

Trabajo: ensayo

Nombre del profesor: JOSE ALBERTO PANIAGUA MIJANGOS.

Introducción: En este presente trabajo de Rivas navarro Manuel de innovación educativa que la teoría de la educación se busca conocer, comprender y predecir la práctica educativa. La teoría de la educación incluye muchas ramas como la pedagogía la andrología, el currículo, el aprendizaje y la política educativa también la organización y el liderazgo. El pensamiento educativo está informado con muchas disciplinas, cómo las historias y la filosofía, sociología, y la psicología. La teoría cultural de la educación considera como la educación a través de la cultura incluyendo hogares e instituciones religiosas, así como las escuelas, y la teoría conductista de la educación que proviene de la psicología educativa como también la teoría conductista de la educación, y la teoría funcionalista de la educación proviene de sociología. Y la educación entendida que la experiencia era el eje de sus sistemas que expresa la concepción evolucionas en educación integral o universal, con las aptitudes propias estudia las facultades humanas e conjunto y preparar al alumno para adaptarse con la actitud y conocimiento con toda su teoría educativa, y experimentado siempre en laboratorio pedagógico. Y los conceptos instrumentos cuantitativa mente y de conocer más cosas acerca de la realidad mejorando de generación confirme vaya descubriendo más y más su relación con otros desconocidos en la actualidad.

Desarrolló: Qué las teorías educativa son el pensamiento educativo que se refiere necesariamente a la construcción de teorías tanto como el análisis reflexivo, el conjunto sistemático hace referencia al fenómeno educativo tanto como el hecho y como el Proceso, constituye la función principal de la educación y transmitir las verdades sistemáticas y morales que son para el progreso de la sociedad, el objetivo de enseñar es meramente de comunicar conocimiento, la enseñanza y el aprendizaje es el acto mediante el profesor muestra sus contenido educativa. La educación artística, pedagogía del arte de enseñanza o aprendizaje son los diferentes modalidades y metodología de enseñanza y aprendizaje son los artes de distintas instituciones. La educación artística incluye tanto la formación que se ofrece a los que aspiran a una carrera profesional en el mundo del arte, que hacía en el entorno gremial de los oficios artísticos y posteriormente en el entorno de las academias. Así como los programas educativos centros culturales educativas.

Conclusión: En esta materia es bueno conocer porque nos habla mucho de las teorías educativa es como una práctica que nos puede dar y conocer y comprender entre muchas ramas que nos pueda ayudar en una institución o incluyendo en nuestros hogares.

Bibliografía: